
 

 

 

 

 

 

 

 

 
Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 27.02.2014 
von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner 
 

 

Betreff: Verdacht auf Giftköder 

 
Sehr geehrter Herr Stadtrat, 

 

Sind Sie bereit, eine genaue Untersuchung der drei im Veterinäramt verwahrten, 

verdächtigen Köder zu veranlassen und somit zur Aufklärung beizutragen, ob durch die in 

den letzten Wochen im Stadtgebiet vermehrt aufgefundenen Köder eine Gefahr für Hunde 

aber auch für Kinder besteht? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 


